
Protokoll der 1. Sitzung der SSV-Ko 

13.11.2024 ab 09:00 Uhr in der BBS Wirtschaft Koblenz 

 
Anwesenheit: 
Delegierte: 

- Kai Hammes (Berufsbildende Schule Technik Koblenz (Carl Benz)) 

- Raphael Zender (Berufsbildende Schule Technik Koblenz (Carl Benz)) 

- Feddy Ben Mustapha (Berufsbildende Schule Wirtschaft Koblenz) 

- Sophie Fey-Kranz (Bischöfliches Cusanus-Gymnasium) 

- Timon Hauswirth (Bischöfliches Cusanus-Gymnasium) 

- Lucas Oehmichen Fernández (Eichendorff-Gymnasium Koblenz) 

- Tuana Fincke (Eichendorff-Gymnasium Koblenz) 

- Lana Sauerbier (Görres-Gymnasium Koblenz) 

- Laura Albrecht (Görres-Gymnasium Koblenz) 

- Samuel Lam (Gymnasium auf der Karthause Koblenz) 

- Simon Hohmann (Gymnasium auf der Karthause Koblenz) 

- Aaron Karnath (Hilda-Gymnasium Koblenz) 

- Belinay Doğan (Hilda-Gymnasium Koblenz) 

- Emma Keutel (Max-von-Laue-Gymnasium Koblenz) 

- Xavier Tchouandong (Max-von-Laue-Gymnasium Koblenz) 

- Mathies Schuch (Integrierte Gesamtschule Koblenz) 

- Zoe Eskes (Integrierte Gesamtschule Koblenz) 
- Jonas Reffgen (Staatl. Koblenz-Kolleg) 
- Tom Hoffmann (Staatl. Koblenz-Kolleg) 

- Giovanni Colombo (St. Franziskus-Schule Koblenz - Realschule plus) 

- Jana Kastor (St. Franziskus-Schule Koblenz - Realschule plus) 

 

Gäste: 
- Jonathan Werle (Eichendorff-Gymnasium Koblenz)  

- Joel Schüßler (LSV RLP; Max-von-Laue-Gymnasium Koblenz) 
  
 
1. Begrüßung, Vorstellungsrunde und Formalia 

Sitzungsleitung: Aaron Karnath, Feddy Ben Mustapha, Giovanni Colombo 
Protokoll: Simon Hohmann, Giovanni Colombo, Joel Schüßler 
Beschlussfähigkeit: 21/40 —> Beschlussfähig 
 
Genehmigung der TO: 

Ja Nein Enthaltung 
MaS 0 0 

—> Angenommen 

  
 
2. Einführung für Neue: Was ist eine Stadt-SV? Was macht die LSV? 

Der Vorstand stellt die Struktur der Stadt-SV und LSV vor. Die Möglichkeiten der 
Zusammenarbeit und die Arbeitsweisen der SSV wird den Anwesenden erklärt. Zusätzlich wurde 
erklärt, dass in der Vergangenheit Arbeitsgruppen zu speziellen Themen und Projekten erstellt 
wurden. 
 
 



3. Kommunikationskanäle der Stadt-SV 
Es wird im Nachgang zur Sitzung eine WhatsApp-Gruppe für die interne Kommunikation erstellt. 
Zusätzlich wird auf den Instagram Account der SSV (@ssvkoblenz) hingewiesen. 

 
4. Vorstellung der Ämter der SSV Koblenz, Entlastungen und Wahlen der Ämter 

 
Antrag auf Entlastung des Vorstandes 2023/24: 
 
Antrag auf Blockabstimmung: 

Ja Nein Enthaltung 
MaS 0 0 

—> Der Antrag auf Blockabstimmung zur Entlastung des Vorstandes 2023/24 wurde angenommen. 

 
Entlastung des Vorstandes 2023/24: 

Ja Nein Enthaltung 

20 0 1 
—> Die Mitglieder des Vorstandes 2023/24 sind entlastet. 

 

a) Wahlen zum Vorstand 2024/25: 

Name Ja Nein Enthaltung Gewählt? 
Simon Hohmann 19 0 3 Ja 

Samuel Lam 4 0 18 Nein 
Tuana Fincke 17 0 6 Ja 

Feddy Ben Mustapha 19 0 4 Ja 

Belinay Doğan 9 0 11 Nein 
Raphael Zender 10 0 13 Nein 

Aaron Karnath 19 0 4 Ja 
Mathies Schuch 12 0 9 Ja 

Giovanni Colombo 9 0 14 Nein 
—> Simon Hohmann, Tuana Fincke, Feddy Ben Mustapha, Aaron Karnath und Mathies Schuch wurden in den Vorstand 2024/25 gewählt. 

 

Antrag auf Vorziehen des TOP 4d „Wahlen der Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz“ : 

Ja Nein Enthaltung 

MaS 0 0 
—> TOP 4d wird vorgezogen. 

 

d) Wahlen der Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz: 

Name Ja Nein Enthaltung Gewählt? 

Simon Hohmann 19 0 4 Ja 
Feddy Ben Mustapha 19 0 4 Ja 

Emma Keutel 8 0 14 Vertretung 

Lucas Oehmichen Fernández 9 0 14 Vertretung 
Xavier Tchouandong 9 0 14 Vertretung 

Samuel Lam 10 0 12 Ja 
Belinay Doğan 7 0 14 Vertretung 

Lana Sauerbier 12 0 12 Ja 
Tom Hoffmann 15 0 8 Ja 

—> Simon Hohmann, Feddy Ben Mustapha, Samuel Lam, Lana Sauerbier und Tom Hoffmann bilden die Delegation zur 

Landesschüler*innenkonferenz 2024/25 und werden durch Emma Keutel, Lucas Oehmichen Fernández, Xavier Tchouandong und Belinay 

Doğan vertreten. 

 



b) Wahlen der Basisdelegierten 2024/25: 

Name Ja Nein Enthaltung Gewählt? 

Giovanni Colombo    Ja 
Emma Keutel    Ja 

Lana Sauerbier    Ja 

 

Antrag auf Blockwahl: 

Ja Nein Enthaltung 

MaS 0 0 
—> Der Antrag auf Blockwahl der Basisdelegierten 2023/24 wurde angenommen. 
 

Wahl von Giovanni Colombo, Emma Keutel und Lana Sauerbier als Basisdelegierte 2024/25: 

Ja Nein Enthaltung 
18 0 3 

—> Giovanni Colombo, Emma Keutel  und Lana Sauerbier sind als Basisdelegierte 2024/25 gewählt. 

 

c) Wahlen der Delegierten zum Schulträgerausschuss 2024/25: 

Name Ja Nein Enthaltung Gewählt? 
Jonas Reffgen 12 0 9 Nein 

Aaron Karnath 19 0 0 Ja 
Lana Sauerbier 13 0 7 Stichwahl 

Raphael Zender 13 0 7 Stichwahl 

Mathies Schuch 9 0 11 Nein 
—> Aaron Karnath wurde als Delegierter zum Schulträgerausschuss 2024/25 gewählt. Zwischen Lana Sauerbier und Raphael Zender findet 
eine Stichwahl auf Grund von Stimmengleichheit statt.  
 

Stichwahl zur Delegation zum Schulträgerausschuss 2024/25: 

Name Stimmen 

Lana Sauerbier 7 

Raphael Zender 13 
—> Raphael Zender wurde als Delegierter zum Schulträgerausschuss 2024/25 gewählt.  
 

Wahlen der stellvertretenden Delegierten zum Schulträgerausschuss 2024/25: 

Name Ja Nein Enthaltung Gewählt? 

Feddy Ben Mustapha 16 1 3 Ja 

Mathies Schuch 11 0 8 Stichwahl 
Lana Sauerbier 11 0 9 Stichwahl 

Jonas Reffgen 11 0 8 Stichwahl 
—> Feddy Ben Mustapha wurde als stellvertretender Delegierter zum Schulträgerausschuss 2024/25 gewählt. Zwischen Mathies Schuch, 
Lana Sauerbier und Jonas Reffgen findet eine Stichwahl auf Grund von Stimmengleichheit statt.  
 
 Jonas Reffgen zieht seine Kandidatur zurück, dementsprechend ist dieser von der Stichwahl ausgenommen . 

 

Stichwahl zur stellvertretenden Delegation zum Schulträgerausschuss 2024/25: 

Name Stimmen 
Mathies Schuch 7 

Lana Sauerbier 11 
—> Lana Sauerbier wurde als stellvertretende Delegierte zum Schulträgerausschuss 2024/25 gewählt. 

 
Aaron Karnath und Raphael Zender sind als Delegation zum Schulträgerausschuss 2024/25 gewählt und werden durch Feddy Ben 
Mustapha und Lana Sauerbier vertreten. 

 



5. Geschlechtsneutrale Toiletten an Koblenzer Schulen, Beispielinitiative der SV am Eichendorff-

Gymnasium 

Die SV des Eichendorff-Gymnasiums hat gemeinsam mit dem Koblenzer Jugendrat eine Initiative 

vorgestellt, die die Umfunktionierung einer bestehenden Schüler*innentoilette in eine 

geschlechteroffene Toilette vorsieht. Ziel dieser Maßnahme ist es, unbequeme oder 

unangenehme Situationen für non-binäre und transgender Personen zu vermeiden und einen 

Beitrag zu mehr Inklusion und Akzeptanz an der Schule zu leisten.  

 

Zur Umsetzung ist geplant, einen entsprechenden Antrag für die Sitzung des 

Schulträgerausschusses am 19. Februar 2024 zu verfassen.  

Die Fertigstellung des Antrags ist für Mitte Januar 2024 vorgesehen. Die AG Schule wurde 

beauftragt, die Details zu diesem Vorhaben weiter auszuarbeiten. 

 

Hierzu wurde der Antrag an die SSV-Koblenz gestellt dieses Vorhaben offiziell zu unterstützen 

und dies wie oben ausgeführt in den Schulträgerausschuss zu geben.  

 

Antrag auf Unterstützung des vorgestellten Konzepts durch die SSV Koblenz, sowie die Stellung 

eines Antrages an den Schulträgerausschuss. 

Ja Nein Enthaltung 

MaS 0 0 
—> Die SSV Koblenz unterstützt das Konzept und stellt zu nächsten Sitzung des Schulträgerausschusses am 19.02.24 einen 

entsprechenden Antrag. 

 

6. Aussprache und generelles Vorgehen im Hinblick auf Missstände und Probleme an Koblenzer 

Schulen 

Im Rahmen einer Bestandsaufnahme wurden verschiedene Probleme und Missstände an 

Koblenzer Schulen identifiziert. Dazu zählen die unzureichende Toilettensituation, Fälle von 

psychischer und physischer Gewalt, Drogenkonsum (einschließlich Tabak, Alkohol, etc.), eine 

mangelhafte Versorgungssituation sowie Defizite in der Kommunikation zwischen den Akteuren 

der Schulgemeinschaft (Schüler*innen, SV, Lehrkräfte, Schulleitung etc.).  

 

Die AG Schule wurde damit beauftragt, diese Themen vertieft zu bearbeiten. Geplante 

Maßnahmen umfassen die Durchführung gezielter Umfragen unter den 

Schüler*innenvertretungen, Öffentlichkeitsarbeit zur Sensibilisierung für die genannten 

Probleme, sowie das Einreichen von Anträgen und Anfragen zur Verbesserung der aktuellen 

Situation. 

 
Aufgrund von Zeitmangel konnte dieser Tagesordnungspunkt in der Sitzung nicht weiter behandelt werden und wird voraussichtlich in 

der nächsten Sitzung erneut aufgegriffen. 

 

7. Sonstiges, Mitteilungen, nächster Termin 


